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№ 6

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：00　〈食　事〉

　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……四つのテスト

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．会長挨拶並びに会長報告

	 ７．地区大会 PR（動画）

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 10．委員会報告

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（９／５）……

	 　　クラブフォーラム（青少年奉仕委員会）

	 　　卓話「青少年の育成における

地区RYLA委員会の役割」

	 　　講師　地区RYLA委員会

	 　　　　　　委員長　田中　靖達	様（瀬戸RC）

	 　　　　　　（紹介者　出口　達也	会員）

	 　（９／12）……

	 　　クラブフォーラム（雑誌委員会）

	 　　卓話　「ロータリーの友は

	 　　　　　　創刊70周年を迎えます」

	 　　講師　クラブ雑誌委員長

	 　　　　　　佐野　彰彦	会員

２．クラブフォーラム………〈出席委員会〉

　13：00	 通年皆出席および前年度皆出席会員表彰

	 13．点　鐘……〈会　長〉

	 14．閉会宣言

　13：30　15．散　会

出 席

会員総数　101名　　出席免除　26名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　92名

欠　席　９名　　出席率　90.21％

前々回（８／１）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）８月23日刈谷市共同募金委員会評議会に参加して

まいりました。

幹 事 報 告

１）本日例会終了後に特別会議室にて、第３回理事会

を開催致します。関係の会員はご出席をお願い致し

ます。

２）地区大会のリーフレットをメールボックスに入れ

させて頂きました。

•地区大会PRについて

　　地区大会のホストクラブ常滑ロータリークラブよ

り、地区大会PRの案内が届いております。メール

ボックスに入れさせて頂きました。ご確認よろしく

お願い致します。又映像も届いておりますのでビデ

オをご覧ください。

　　地区大会ですが、理事・役員・委員長・新会員の

方は出席が義務となっております。

　　その他の会員の方で参加をご希望される方は幹事

または事務局までお申し出ください。

　　出席義務の方には、後日集合時間等の詳細な案内

を送らせて頂きますのでよろしくお願い致します。

第3167回例会プログラム

［当年度＝６回目；当月＝５週目］

2022年（令和４年）８月29日㈪

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　小 川 耕 示

幹 事　丹 羽 克 誌

会報委員長　石 川 友 美

2022 ～ 2023年度　国際ロータリー　ジェニファー	E．ジョーンズ 会長テーマ

IMAGINE	ROTARY　イマジン	ロータリー

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日
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会 長 あ い さ つ

小川　耕示

　私は３年前から刈谷市の教育委員

を拝命し、児童生徒の健全育成を

テーマとした講演会に参加する機会

に恵まれています。先週も「スマホ、

生活習慣の乱れが子どもの心身の健

康をむしばむ」というテーマのお話

を聞いてきました。講師は東北大学

加齢医学研究所　所長の川島隆太先生で、脳機能開発研

究の第一人者です。

　脳の成長をMRIで調べることにより学習の効果を調

べることができるのですが、スマホやタブレットを使う

習慣が多い子どもたちの脳の発達が止まってしまうこと

がはっきり証明されています。小学生でスマホを頻繁に

利用していると脳の成長が止まってしまい平均点が取れ

なくなり、中学生になると小学生のレベルで授業を受け

るので完全に理解できなくなってしまいます。なぜこの

ような影響があるのかといえば「スイッチング」と呼ば

れる行為に問題があると考えられています。スイッチン

グとは「何かに集中しているときに妨害が入り、別のこ

とをやり始める」の繰り返しにより、１つのことに集中

できなくなることを言います。子どもたちは勉強で調べ

物をするのにもスマホを使い、気分転換と言ってゲーム

やユーチューブを見て、LINEが来たらそれを見て返事

をしたり、アプリを次々と切り替えるのが当たり前になっ

ています。このような状況なので、スマホの使用中は「脳

が何にも集中できていない状態」になっているのです。

　成長期の子どもの脳のお話でしたが、大人の脳でも同

様です。子どもの脳は、成長が止まると言う話ですが、

私たちの場合は、脳の衰えが加速すると言う話になりま

す。脳をトレーニングするには「より面倒で厄介な方法」

で学習することが必要なようです。スマホで情報を検索

するのではなく、本と紙と鉛筆を使って勉強しなければ

なりません。「活字を読む」ことが大切で、インターネッ

トのニュースでヘッドラインだけざっと見て読んだつも

りになったり、動画を漠然と見たりして時間を潰してし

まったりしてはいけません。

　今のところロータリークラブの活動は、活字ベースで

行われていますし、例会はリアルで開催されているので

皆様の脳の老化の心配はありません。今年度も皆出席を

目指して頑張っていきましょう。

　　　　　　

クラブフォーラム

１．2021 ～ 2022年度　通年皆出席会員表彰

①　2021 ～ 2022年度　通年皆出席の会員

表 彰 の
累積年数

会 員 氏 名

46年 加藤　英二

31年 原田　光二

27年 加藤　繁則

24年

22年

21年

嶋津　孝久　鈴木文三郎　吉原　孝彦

野村紀代彦

市川　裕大　神野　公秀　太田宗一郎

20年

18年

17年

16年

杉浦　文雄

久米　博明　小川　耕示　角谷　広高

今村　　順　伊藤　節夫　

出口　達也　中林　久美　奥野　櫻子

15年

14年

13年

12年

11年

〃

兵藤　文男

深谷　嘉英

關　　淳之　下谷　敏朗

山下　雅則

神谷　　強　加藤　英樹　丹羽　克誌　

小澤　陽一

10年

９年

〃

８年

７年

６年

鬼頭　一浩　新海　伸二　豊田　貴久

磯部　一智　加藤大志朗　中川　耕児

佐野　彰彦　都築　浩介

内藤　　昇　鈴木　一正

石川　友美　加藤　正則　近藤　純子

田中　正之

５年

４年

〃

３年

〃

２年

〃

１年

〃

池田　直樹　近藤　洋一　盛田　高史　

二村　寿泰　菊地　康英　宮地　秀将

寺田　博正　

藤井　邦彦　石川　泰隆　磯村　　巌

黒田　栄一

新美　大輔　西脇　　隆　岡田　行永

土屋　和哉　渡部　　亨　

江口　淳一　久松　玲子　南　　　康

中根　秀樹　杉浦　守康

合計　63名
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杉浦　文雄	会員（20 年）

②　2021 ～ 2022年度　ホームクラブ皆出席の会員

16名

藤井　邦彦　原田　光二　石川　友美

磯部　一智　伊藤　節夫　加藤大志朗

菊地　康英　近藤　純子　黒田　栄一

岡田　行永　嶋津　孝久　新海　伸二

杉浦　守康　鈴木文三郎　山下　雅則

吉原　孝彦

左から　菊地　康英	会員　近藤　純子	会員

加藤大志朗	会員　原田　光二	会員

小川　耕示	会長　伊藤　節夫	会員

石川　友美	会員　磯部　一智	会員

藤井　邦彦	会員	　　　　　　　　

左から　杉浦　守康	会員　山下　雅則	会員

鈴木文三郎	会員　吉原　孝彦	会員

小川　耕示	会長　嶋津　孝久	会員

岡田　行永	会員　黒田　栄一	会員

新海　伸二	会員	　　　　　　　　

第 ３ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　題

１．９月・10月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．ガバナー補佐訪問について

	 〈幹　事〉

３．ガバナー公式訪問について

	 〈幹　事〉

４．テーブルベンチ詳細について

	 	 〈社会奉仕委員長〉

５．その他

Ⅲ　会場監督の所見


